

## 素晴らしい運動会でした

さわやかな秋晴れのもと、第15回上関町小・中学校合同大運動会が開催されました。今年は例年のない酷暑が続く中、熱中症対策を施しながらの運動会練習と準備でした。限られた準備期間ではありましたが、児童は本番のみならず練習の段階からよくがんばりました。その成果の一部ではありますが、保護者や地域の方々に披露できたのではないかと考えております。

今年度から復活した「上関大橋音頭」では、小中学校の児童生徒だけでなく保護者や地域の方々が多数参加され、大変盛り上がりを見せたフィナーレになったと思います。この光景が表すとおり、上関小学校は「地域とともにある学校」であるということを再認識するとともに、われわれ教職員も「地域とともにある学校」づくりを、さらに進めていくことを強く意識した瞬間でもありました。

今後も子どもたちの「学び」と「育ち」を、学校・家庭・地域が一体となって進めていけるよう、ご支援とご協力をよろしくお願い致します。

## ～9月の行事から～

### ☆第15回上関町小・中学校合同大運動会(9月28日)

上関小中学校・祝島小学校の児童生徒のみならず、上関町民が一体となった運動会でした。各方面での関係各位のご支援とご協力に感謝申し上げます。

個人情報保護の観点から、  
写真の掲載は差し控えさせていただきます。

## ☆上関車海老の贈呈式(9月18日)

9月18日(水)に、特別養護老人ホームかみのせき苑にて栽培漁業協会主催の「上関車海老の贈呈式」がおこなわれ、本校の3年生・5年生が「エビダンス」を披露しました。3年生と5年生は、運動会練習の合間を縫って「エビダンス」の練習をし、本番では入居者の方々にダンスを披露しました。入居者の方々も大変喜ばれていたようです。この「エビダンス」は11月3日におこなわれる「かみのせき學苑祭」でも披露する予定です。

個人情報保護の観点から、  
写真の掲載は差し控えさせていただきます。

個人情報保護の観点から、  
写真の掲載は差し控えさせていただきます。

個人情報保護の観点から、  
写真の掲載は差し控えさせていただきます。

## ★★お知らせ★★

### 「地域連携教育再加速フォーラム」で 上関水軍太鼓の演奏が決定しました！

先日、山口県の教育委員会から依頼があり、1月25日(土)に開催される「地域連携教育再加速フォーラム」のオープニングセレモニーで上関水軍太鼓が演奏される運びとなりました。このフォーラムは例年約1000人の参加者があり、子どもたちにとっても大人数の前で演奏できる素晴らしい機会になると思います。このことについての詳細は、後日お知らせします。

個人情報保護の観点から、  
写真の掲載は差し控えさせていただきます。

### 「かみのせき學苑祭」について

11月3日(日)に開催される「かみのせき學苑祭」の概要についてお知らせします。午前中のステージ発表では、上関水軍太鼓、エビダンス、合唱を披露します。昨年度行いました総合学習の発表は、3学期の参観日(2月12日)で学年ごとに1年間の学習の成果を発表します。午後からは「ベジスターズ」のステージでエビダンスを披露する予定です。詳しいタイムスケジュール等は、後日お知らせします。

### 11月の主な行事

2日(土)：學苑祭前日準備(登校日) 3日(日)：學苑祭(登校日) 5日(火)：振替休日  
7日(木)：6年お魚教室 8日(金)：振替休日 11日(月)：芸術文化ふれあい事業(落語)  
12日(火)：クルマエビ給食、保小交流会 15日(金)：3年社会見学  
19日(火)：道徳セミナー 27日(水)：かみのせき苑訪問(水軍太鼓披露)  
29日(金)：家庭教育学級、6年化石発掘体験